

## Una app alerta al médico del dolor del paciente - La Gaceta de Salamanca - 02/06/2019

### **UNa APP ALERTA AL MÉDICO DEL DOLOR DEL PACIENTE**

Un grupo de investigación de la Universidad Jaime I de Castellón ha diseñado una aplicación que monitoriza a los pacientes y alerta a los médicos cuando estos sufren episodios de dolor, una tecnología que ha sido presentada en el XVI Congreso de la Sociedad Española del Dolor celebrado en Zaragoza.

Este viernes el congreso ha abordado las nuevas tecnologías y los tratamientos del futuro para el control del dolor con la mirada puesta en las terapias que llegarán a los pacientes en los próximos diez años.